

Cali, abril 26 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[COVID-19](#)

■ Avanza siembra de árboles

Día de la Tierra, una oportunidad para un “Valle más verde”



MEDIO AMBIENTE

VALLE DEL CAUCA

Viernes 23 de Abril, 2021

El Día de la Tierra nos recuerda cada año la importancia de cuidar nuestro entorno ambiental y trabajar día a día por un desarrollo más sostenible.

La celebración de esta fecha cobra más importancia ahora más cuando el cambio climático comienza a preocupar a muchas naciones del mundo.

Desde el Valle del Cauca se vienen desarrollando diversas acciones con el fin de que esta región tenga un aire de calidad, no le falte el agua ni una buena cobertura vegetal.

Por eso el Día de la Tierra es la oportunidad para avanzar en el programa “Valle más verde” que busca al 2023 haber sembrado en el departamento por lo menos ocho millones de árboles de distintas especies.

Como parte de la celebración del Día Internacional de la Tierra la CVC inició una serie de jornadas de siembra en el Valle del Cauca en diferentes municipios que comenzaron esta semana en Pradera con tres mil árboles y siguiendo con siete mil más para el Día Nacional del Árbol.

El director de la CVC Marco Antonio Suárez Gutiérrez dijo que «luego vienen 24 siembras más con las que seguimos nuestra campaña de Valle más Verde en la que logramos sembrar un millón 600 mil árboles el año pasado y con la que aspiramos a llegar a los ocho millones de árboles hasta el 2023».

WEBINAR GRATUITO

MKT UNIVERSITY

EXPERTO: GUILLERMO ENCISO

WHATSAPP BUSINESS

Aprende a usar WhatsApp como una poderosa herramienta de ventas

28 ABRIL Miércoles 5:00 PM

DIARIO OCCIDENTE

zoom

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Recibe las noticias en tu correo electrónico





En Pradera

La siembra realizada en el marco del Día Internacional de La Tierra, se realizó con tres mil plántulas de especies nativas en el predio San Roque en el corregimiento de Potrerito, Pradera, y contó con la participación de la asociación de usuarios de Asobolo, el Batallón de Desminado Número 6, la alcaldía y comunidad del sector.

La cuenca hidrográfica del río Bolo y las comunidades asentadas en la zona son las más beneficiadas con la siembra de los árboles en el predio La Ruiza, donde su propietario liberó quince hectáreas para conservación y tras cuatro años de trabajo comprometido con diferentes actores sociales de la zona, se ha venido haciendo un importante trabajo como aislamientos para protección de los ecosistemas estratégicos en la zona.

El director general de la CVC comentó que “estamos haciendo uno de los actos que más nos gusta hacer, en el Día Internacional de la Tierra la mejor manera de reconocer la importancia de cuidar nuestra casa en común es sembrando árboles, toda esta semana incluyendo el Día del Árbol que es el 29 de abril, sembraremos siete mil árboles más y continuaremos por todo el Valle del Cauca realizando 24 siembras más.

El funcionario recordó que este año la meta son la siembra de tres millones de árboles, el año anterior la meta era un millón 500 mil y se sembraron un millón 600 mil y de aquí al 2023 son ocho millones de árboles, “esa es la mejor manera de reconocer la importancia y el amor que sentimos por nuestra madre tierra”, puntualizó el Director General.

El predio La Ruiza se ubica en el ecosistema bosque medio húmedo en montaña, está estratégicamente ubicado en la cuenca hidrográfica del río Bolo y por lo tanto, sembrando árboles nativos se contribuirá al aumento de cobertura vegetal y al ofrecimiento de servicios ambientales para la comunidad presente y biodiversidad en el territorio.

Durante la jornada se sembraron especies entregadas por la CVC como guayacán lila y amarillo, nacedero, eugenia, nogal, sauce vela, balso tambor, entre otros.

Más siembras

Así mismo, dentro esas jornada se ha programado para el 29 de abril cuando se celebra el Día Nacional del Árbol, la siembra de 7.000 árboles de especies nativas en el predio El Cofre, ubicado en el corregimiento de Yumbillo, subcuenca del río del mismo nombre y hace parte del área priorizada para asegurar el abastecimiento del acueducto de Yumbo.

«Reforestar este predio es importante porque así estamos contribuyendo a conectar varios predios con los que hemos firmado Acuerdos Recíprocos por el Agua y en los que estamos llevando a cabo trabajos de conservación», explicó el director de la CVC Suárez Gutiérrez.

Palmira, Cali, Tuluá, Zarzal y El Dovio están entre los municipios donde luego se realizarán las próximas 24 siembras cuyos sitios y fechas se anunciarán oportunamente.